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В АДМИНИСТРАЦИИ города состо-
ялось заседание постоянной депутатс-
кой комиссии по социальной политике.
Участие в работе представительного
органа приняли глава города Алексей
Петриченко, заместители главы, руково-
дители органов управления. Заседание
прошло под председательством Анато-
лия Алтапова, члена фракции "Единая
Россия", представителя Команды Югры.

Первым рассматривался отчет МКУ
"Центр развития образования" за вто-
рое полугодие 2023 года. Директор уч-
реждения Людмила Сопко представила
депутатам развернутую информацию о
проводимой центром работе. В ее осно-
ве - выявление и развитие у обучающих-
ся интеллектуальных и творческих спо-
собностей, интереса к научной (научно-
исследовательской) деятельности. С
этой целью в городе проводятся различ-
ные марафоны, конференции, конкурсы,
выставки, семинары, поддерживается
олимпиадное движение. Большое вни-
мание уделяется таким мероприятиям,
как Всероссийская олимпиада школьни-
ков, "Шаг в будущее", Национальная тех-
нологическая олимпиада.

Так, по итогам муниципального этапа
школьной олимпиады в прошлом учеб-
ном году победителями и призерами
стали 279 юных мегионцев. В настоящее
время проходят региональные состяза-
ния: пока известно о том, что от Мегиона
уже есть два победителя.

Научная конференция "Шаг в буду-
щее" также позволяет ребятам заявить
о своих идеях и проектах в различных
областях, представить их на рассмотре-
ние экспертов. В 2023 году на уровне го-
рода рассматривались 50 работ, побе-
дителями стали 5. На окружном этапе
команда Мегиона также показала хоро-
шие результаты: три проекта вошли в
число лучших.

Как отметила Людмила Сопко, в го-
роде разработана и реализуется муни-
ципальная модель сопровождения та-
лантов. В подготовке школьников к учас-
тию в Национальной технической олим-
пиаде задействованы как образователь-
ные организации, Центр развития об-
разования, так и партнеры. Ключевая за-
дача на сегодняшний день - создавать
информационно-методические про-
странства, которые будут способствовать
развитию инновационной и эксперимен-
тальной работы с учащимися, в частно-
сти, по инженерным специальностям.

Отдельное направление работы цен-
тра - это проведение мероприятий по
повышению квалификации педагоги-
ческих и руководящих работников. В 2023
году общий охват работников системы
образования, прошедших программы
повышения профессионального мастер-
ства, составил 62%, что отвечает запла-
нированным целевым показателям. Для
решения задач информатизации обра-
зования и управленческих процессов
центром внедряются информационные
платформы и муниципальные услуги в
электронном виде. В числе приоритет-
ных задач на 2024 год перед учреждени-
ем стоят дальнейшее участие в нацио-
нальных и региональных проектах, орга-
низация работы с одаренными детьми
и талантливой молодежью, реализация
"дорожной карты" по развитию инже-
нерного образования в Югре и другое.

Также в ходе заседания рассматри-
вался проект Концепции развития мо-
лодежной политики на территории го-
рода. Начальник отдела молодежной по-
литики Елена Марковская презентовала
основные направления реализации кон-
цепции, направленные на создание ус-
ловий для раскрытия потенциала и са-
мореализации молодежи от 14 до 35 лет.
Отмечалось, что в городе будет сделан
дополнительный акцент на поддержке
молодёжных объединений и инициатив
с целью увеличения числа молодых лю-
дей, вовлеченных в социально активную
деятельность, в мероприятия, которые
проводятся на уровне города, региона и
федерации. Также важная часть работы
с молодежью - это гражданско-патрио-
тическое воспитание, расширение рядов
участников волонтерской деятельности,
поддержка молодых семей.

Как отметила Елена Марковская, для
профориентации молодых людей усилит-
ся работа, в том числе через развитие
системы наставничества, организацию
встреч школьников со специалистами
различных профессиональных сооб-
ществ. Также продолжатся мероприятия
по формированию правовой культуры в
молодежной среде, их трудоустройству.

О поддержке молодежи

ÄÓÌÀ

НА АЛЛЕЕ Боевой Славы состоялся памятный церемониал, по-
священный 35-ой годовщине со дня вывода советских войск из Афга-
нистана. 15 февраля принято вспоминать всех наших соотечествен-
ников, исполнявших интернациональный долг за пределами страны.

В церемонии возложения цветов приняли участие глава Мегиона
Алексей Петриченко и первый заместитель главы города Игорь Алчи-
нов. Дань уважения воинам-интернационалистам отдали ветераны
боевых действий, представители общественных организаций, моло-
дежь, воспитанники военно-патриотических клубов и неравнодушные
мегионцы.

- Многие ветераны, прошедшие огонь горячих точек, по-прежне-
му в строю, вносят большой вклад в патриотическое воспитание моло-
дежи. Ваш героизм, ваши подвиги служат примером для подрастаю-
щего поколения россиян, будущих солдат и офицеров. Желаю вам и

К 35-летию вывода
советских войск из Афганистана
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В РАМКАХ региональной недели наш город посетил депутат Государствен-
ной Думы Вадим Шувалов. Он встретился с главой города Алексеем Петриченко.

Глава Мегиона прокомментировал итоги встречи на своих страницах в соц-
сетях и мессенджерах:

"Обсудили вопросы, которые сегодня в повестке Госдумы. Так, депутаты
приняли в третьем чтении закон о запрете "наливаек" в жилых домах. Теперь
регионы смогут устанавливать требования о продаже пива, сидра и других алко-
гольных напитков в барах, кафе, буфетах, а также ограничивать время продажи
алкогольной продукции в точках общественного питания, расположенных в мно-
гоквартирных домах и на прилегающих к ним территориях.

Еще один важный, как для страны, так и для нашего города, вопрос - изно-
шенность сетей. В Государственной Думе создана рабочая группа, которая
проанализирует проблемы в сфере ЖКХ и предложит пакет законодательных
инициатив. Планируется сформировать такую модель, в которой жители будут
вовлечены в принятие решений и контроль. Координирует деятельность группы
заместитель председателя Госдумы Алексей Гордеев, Вадим Шувалов тоже в
её составе. Вадим Николаевич сейчас встречается с представителями окруж-
ной власти, главами, руководителями ресурсоснабжающих и управляющих орга-
низаций, строительных компаний, депутатами, общественниками, чтобы понять
проблематику каждого муниципалитета и получить обратную связь и предложе-
ния по изменению ситуации в отрасли.

Вадим Николаевич поздравил Мегион с победой во Всероссийской муни-
ципальной премии "Служение", отметив значимость этой награды. Как отметил

Вадим Шувалов в Мегионе

ÂÈÇÈÒ

Вадим Шувалов, такой конкурс проводится в России впервые по инициативе
президента Владимира Путина. Проект Мегиона "Совет руководителей" стал
лидером среди почти 20 тысяч заявок, это действительно важный совещатель-
ный орган, благодаря которому решаются многие городские вопросы. Благода-
рю Вадима Николаевича за поздравления!

И, конечно, затронули тему выборов. Важно, чтобы предстоящие выборы
президента прошли активно, легитимно, открыто".

вашим родным и близким счастья, удачи, здоровья и мирного неба над
головой! Вечная память всем, кто не вернулся с полей сражений, - ска-
зал Алексей Петриченко.

Емельян Паскал, участник боевых действий в Демократической Рес-
публике Афганистан, заместитель председателя местной обществен-
ной организации участников боевых действий вооружённых сил "Союз",
особо отметил, что воины-интернационалисты сражались за мирное
небо над головами детей и взрослых. В условиях сложной обстановки
советские солдаты и офицеры стойко и мужественно противостояли
силам международного терроризма.

Собравшиеся почтили минутой молчания тех, кто не вернулся до-
мой или ушел из жизни в мирное время. Завершился церемониал воз-
ложением цветов к мемориальной плите, установленной в память о
мегионцах, которые пали в Афганистане.
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Ремонт начнётся в марте По объектам ЖКХ
В РАМКАХ рубрики #Мар-

шрутПостроен глава Мегиона
Алексей Петриченко, замести-
тель председателя Думы горо-
да, член фракции "Единая Рос-
сия" - представитель Команды
Югры Александр Курушин, за-
меститель главы города Евге-
ний Кирпиков и полномочный
представитель главы города по
посёлку Высокий Олег Гаулика
посетили Цех МУП "Тепловодо-
канал", который занимается об-
служиванием посёлка. Об этом
он рассказал на своей страни-
це в социальных сетях ВКонтак-
те.

"Мы привыкли к благам ци-
вилизации. Часто не задумыва-
емся о том, откуда берётся вода
и тепло. Не замечаем труда тех,
кто поддерживает системы
жизнеобеспечения города и по-
сёлка.

Между тем это нелегкий и
напряженный труд. В этом убе-
дился сам, побывав на объектах
Тепловодоканала в Высоком.

Вместе с заместителем
председателя Думы Александ-
ром Курушиным в сопровожде-
нии исполняющего обязаннос-
ти директора ТВК Дмитрия Кой-
фмана посмотрели две котель-
ные. Одна из них обслуживает 4
многоквартирных дома в мик-
рорайоне им. В.И. Антоненко, а
вторая - новую школу на 300
мест. Это блочные котельные,
которые в автоматическом ре-
жиме производят тепло и горя-
чую воду.

Посмотрели и послушали,
как работает оборудование -
везде порядок, чисто, аккурат-
но. Это заслуга старшего мас-
тера КИПиА Вячеслава Бусыги-

ШКОЛА № 4 готовится к ка-
питальному ремонту. Как обстоят
там дела на сегодняшний день,
проверили глава Мегиона Алек-
сей Петриченко, председатель
Думы города, представитель Ко-
манды Югры Анатолий Алтапов,
помощник депутата Думы Югры
Алексея Андреева Игорь Коше-
лев, представители родительской
общественности.

Участие в выездном совеща-
нии приняли представители под-
рядчика, проектного института,
разработавшего проект реконст-
рукции, заказчика работ, а также
департамента образования адми-
нистрации города.

Директор школы № 4 Оксана
Исянгулова показала опустевшие
кабинеты и коридоры здания,
рассказала, как идёт процесс
подготовки к ремонту:

- 22 января дети перешли
учиться в другие школы, а мы по-
степенно освобождаем здание от
мебели и оборудования. Верхние
этажи уже практически пусты.
Всё, что осталось, окончательно
вывезем в течение двух недель.
Транспорт предоставил Анатолий
Александрович Алтапов. Также
нам помогают родители, за что
мы им очень благодарны. Депар-
тамент образования определил в
черте города складские помеще-
ния, куда мы всё складируем для
временного хранения. Часть ме-
бели и оборудования перевезли
в 1 и 9 школы, где теперь учатся
наши дети.

После того как здание, кото-
рому уже 40 лет, освободили от
мебели стало очевидно, что ка-
питальный ремонт школе остро
необходим. Это подтвердила и
автор проекта - генеральный ди-
ректор проектного института
"Гражданпроектстрой" Карима
Бадретдинова:

- Мы провели обследование
здания - школа очень старая, со-
стояние её, конечно, печальное.
С учетом всех нюансов техни-
ческого задания сделали проек-
тную документацию на капиталь-
ный ремонт и защитили проект
в государственной экспертизе.
Сегодня заказчик заключает с
нами договор, согласно которо-
му мы также будем вести на
объекте авторский надзор в те-
чение всего срока капитального
ремонта.

Проектом предусмотрена за-
мена инженерных сетей внутри
здания, ремонт внутренних поме-
щений и подвала, ремонт фаса-
да и обустройство двускатной
кровли, а также выполнение дру-
гих видов работ. К 1 марта зда-
ние должно быть полностью ос-
вобождено и передано по акту

на. Он незаменимый человек, ко-
торый выполняет работы по об-
служиванию, ремонту и эксплуа-
тации контрольно-измеритель-
ного оборудования и систем ав-
томатического управления. Если
происходит какой-то сбой в сис-
теме, автоматика отправляет ему
на телефон смс-сообщение. Не-
важно, день это или ночь, будни
или праздники, Вячеслав Евге-
ньевич мчится устранять непо-
ладки.

Побывали также на централь-
ных канализационно-очистных
сооружениях посёлка. Сегодня
они работают на пределе своих
возможностей. К сожалению, не
удалось завершить их реконст-
рукцию в рамках действовавшей
ранее программы несколько лет
назад. Проблема осталась, и нам
предстоит её решать совместно

ÌÀÐØÐÓÒ ÏÎÑÒÐÎÅÍÂÛÅÇÄÍÎÅ

подрядной организации, которая
выиграла конкурс на выполнение
капитального ремонта.

Ремонт будет выполнять тюмен-
ская компания ООО "Спец-Строй".
Представитель подрядчика заве-
рил, что его компания приложит
все усилия, чтобы выполнить ра-
боту качественно и в срок.

- У нас есть необходимый опыт:
работа абсолютно знакома, поэто-
му готовы к этим объемам. Капре-
монты мы уже делали, новое стро-
ительство тоже нам не чуждо. Спе-
циалисты имеются - кровлю, фа-
сад заменить, выполнить отделку.
Поставка материалов отработана,
есть практика работы в Нижневар-
товске, и сюда мы можем доста-
вить любые материалы, у нас свой
парк автомобилей. Так что мы го-
товы выйти на объект в нужный
срок, - рассказал начальник учас-
тка ООО "Спец-Строй" Марсель
Субаев.

Куратором капитального ре-
монта в школе № 4 от партии "Еди-
ная Россия" назначен председа-
тель Думы города Мегиона, пред-
ставитель Команды Югры Анато-
лий Алтапов.

- Согласно дорожной карте ре-
ализации проекта капремонта, мы
должны курировать его на всех
этапах, начиная с разработки ди-
зайнерского проекта. Летом уже
встречались с родителями, обсуж-
дали будущую реконструкцию.
Сейчас помогаем с вывозом обо-
рудования, так как школа № 4 под-
шефная предприятию, которое я
возглавляю. Сегодня познакомил-
ся с подрядчиком, обменялись
номерами телефонов, будем тес-
но сотрудничать. Надеемся, что
подрядчик успешно справится со
своей задачей и выполнит ремонт
за отведенный срок, - прокоммен-
тировал Анатолий Алтапов.

Глава Мегиона Алексей Петри-
ченко по итогам рабочего совеща-
ния в школе № 4 также дал свою
оценку увиденному:

- Школа сейчас на этапе пере-
езда. Директор подтвердила се-
годня, что к 1 марта эту работу за-
кончат и подрядчик сможет при-
ступить к ремонту. С нашей сто-
роны обеспечим постоянный кон-
троль. Это муниципальный кон-
тракт, финансируется за счет на-
ционального проекта "Образова-
ние", поэтому срокам выполнения
работ, качеству и каждой детали
будет уделено пристальное вни-
мание. От города куратором выс-
тупает МКУ "Управление капи-
тального строительства и ЖКК".
Его сотрудники будут находиться
здесь ежедневно. Мы с депутата-
ми также будем периодически по-
сещать объект и держать на конт-
роле ход ремонта.

ПРОДОЛЖАЕТСЯ активная подготовка к выбо-
рам президента Российской Федерации. Самая глав-
ная новинка этой избирательной кампании - проект
"ИнформУИК". Это адресное информирование избира-
телей членами участковых избирательных комиссий

путем домового и квартирного обхода, с использовани-
ем специального мобильного приложения. Главная за-
дача проекта - дойти до каждого избирателя.

Адресное информирование избирателей о выборах
президента будет проводиться с 17 февраля по 7 марта.

- С 4 февраля на платформе TeachBase стартовало
обучение и тестирование членов участковых избира-
тельных комиссий Ханты-Мансийского автономного ок-
руга - Югры, участвующих в проекте "ИнформУИК", орга-
низованном Центризбиркомом. С 4 по 7 февраля члены
участковых комиссий города Мегиона, координаторы и
обходчики, в рамках этого проекта прошли дистанци-
онное обучение и тестирование. Они узнали, как рабо-
тает программа, правила обхода, как грамотно выстро-
ить разговор с избирателями, - рассказала председа-
тель Теризбиркома Ольга Иванова. - По результатам те-
стирования члены избирательных комиссий получат со-
ответствующие сертификаты. Помимо этого, в терри-
ториальной избирательной комиссии организовано оч-
ное обучение обходчиков.

Уже с 17 февраля они пойдут к избирателям домой,
чтобы уточнить, есть ли человек в списках избирателей,
проинформировать о днях и времени голосования, о сро-
ках и порядке избирательных действий накануне и в дни
голосования, о зарегистрированных кандидатах, о дос-
тупных формах голосования, уточнить, каким способом
избиратель будет голосовать - традиционным, по месту
нахождения или вне помещения.

ÂÛÁÎÐÛ-2024

К вам идёт обходчик

с Тепловодоканалом в ближай-
шие годы.

Посмотрел, как налажен быт
сотрудников цеха ТВК в Высо-
ком. Начальник цеха Геннадий
Иванов с гордостью показал нам
сетевой участок, здание которо-
го коллектив построил своими
силами 6 лет назад. Здесь сде-
лали не только диспетчерскую и
административные кабинеты, но
и обустроили душевые, сушилки,
и даже комнату для отдыха и за-
нятия спортом.

Руководство уделяет много
внимания созданию достойных
условий труда для сотрудников,
и это радует. Ведь, повторюсь,
эти люди выполняют очень ответ-
ственную работу. Она требует не-
усыпного внимания, ежедневно-
го и ежечасного контроля. Поэто-
му условия труда так важны".

8 ФЕВРАЛЯ на региональном стенде Междуна-
родной выставки-форума "Россия" в Москве состоялась
презентация Мегиона. Делегация города знакомила
посетителей главной выставочной площадки страны со
своей легендарной историей, ключевыми достижени-
ями в социально-экономической сфере и традициями.
В основе концепции - слоган "Город первых" как отра-
жение периода доблестных открытий и личного вкла-
да поколения мегионских первопроходцев в развитие
нефтегазовой отрасли на территории Среднего При-
обья.

В течение дня на презентации побывало большое
количество посетителей: рисовали нефтью, создава-
ли анимационный фильм, активно принимали участие

Голосуем за Югру

ÂÛÑÒÀÂÊÀ-ÔÎÐÓÌ

в мастер-классах и благодари-
ли за предоставленную воз-
можность познакомиться с са-
мобытной культурой Югры и
жизнью небольшого северно-
го города.

Поддержать стенд Югры
могут все желающие: необходимо пройти по ссылке
https://clck.ru/37MiV5, кликнуть на кнопку "Войти" в вер-
хнем углу сайта и зарегистрироваться. На электронную
почту придёт ссылка, по которой следует перейти. Да-
лее нажать на кнопку "Голосовать за экспозицию".

Отдать свой голос за Югру можно еженедельно во
всех номинациях по QR-коду.
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Семейный отдых
для югорчан

Возможность провести время со своей семьей в ком-
фортных условиях - это то, что крайне востребовано со-
временным обществом. Создание новых культурных, об-
щественных пространств - работа Команды Югры. В на-
шей подборке представлены некоторые ее итоги за про-
шлую неделю.

В Мегионе вопросы по организации летнего отдыха и оздо-
ровления детей находятся под постоянным контролем депута-
тов Думы, представителей Команды Югры и входят в Карту разви-
тия региона. Сектор по организации отдыха детей департамента
образования администрации города начал заявочную кампанию на
период летних каникул по следующим направлениям: Тюменская об-
ласть - 1-4 смены с 30.05.2024 по 31.08.2024, а в Краснодарский край
1-4 смены со 2.06.2024 по 26.08.2024.

Заявления уже можно оформить через ЕПГУ "Госуслуги" на сай-
те Департамента образования и через филиал АУ "Многофункцио-
нальный центр Югры" в городе Мегионе.

В Нефтеюганске появится новое общественное простран-
ство "Главная сцена". Это один из наиболее долгожданных объек-
тов Карты развития Югры. Место установки сценического комплек-
са определено в будущем парке в 4 микрорайоне, что позволит не
только разнообразить формы проведения мероприятий, но и со-
здаст еще одну площадку для организации досуга горожан. Сегодня
уже ведется работа по внесению изменений в проект планировки и
застройки микрорайона. В парке запланировано дополнительное озе-
ленение, обустройство прогулочных дорожек, детских и спортивных
площадок. Также здесь будут созданы велосипедные и беговые до-
рожки, коворкинг-центр.

В Когалыме появится новый музейный комплекс. Проект-
но-сметная документация объекта уже отправлена на государствен-
ную экспертизу. Строительство объекта включено в народную про-
грамму "Единой России" - "Карта развития Югры". Проектом пре-
дусмотрено возведение музейного комплекса площадью 8 600 квад-
ратных метров. Он будет состоять из трех основных корпусов: Госу-
дарственного русского музея, музея нефти, современной смарт-
библиотеки для детей и взрослых. Здесь также разместятся плане-
тарий, музей нумизматики и самоваров, кафе.

В Нягани в 2024 году благоустроят 12 тысяч "квадратов"
парка "Западный". Работы на объекте стартовали в 2023 году в
рамках народной программы "Единой России" - "Карта развития
Югры". Строительство ведется поэтапно. В рамках первого этапа в
нынешнем году будет благоустроено 12 тысяч квадратных метров в
границах улиц Киевской, Чернышова и детского сада "Елочка". Вес-
ной прошлого года здесь были выполнены работы по отсыпке и пла-
нировке территории. В 2024 году в парке будут установлены кафе,
сцена, операторская, беседка, входная группа, навигационный ука-
затель, скамейки.

В Пойковском Нефтеюганского района создадут фиджи-
тал-пространство на базе картинг-клуба "Вираж". Планирует-
ся, что оно станет точкой притяжения для детей и молодёжи не толь-
ко района, но и из других муниципалитетов. Ожидается, что проек-
том будут охвачены не менее 350 человек. На площадке фиджитал-
пространства они смогут обучаться автомоделированию, конструи-
рованию, программированию. Кроме того, для участников будут
созданы активности, которые позволят отвлечь детей от компьюте-
ров. Напомним, что в рамках народной программы "Единой Рос-
сии" - "Карта развития Югры" реализуется масштабный проект по
внедрению системы фиджитал-спорта.

ÄÀÉÄÆÅÑÒ

Марии Гайко - 95 лет!
9 ФЕВРАЛЯ исполнилось 95

лет труженице тыла, ветерану
труда Марии Андреевне Гайко.

С этим замечательным собы-
тием Марию Андреевну поздра-
вили глава города Алексей Вла-
димирович Петриченко, началь-
ник управления социальной за-
щиты населения по городу Ме-
гиону Татьяна Александровна
Масленникова, председатель Со-
вета ветеранов войны и труда Вя-
чеслав Иванович Качапкин с суп-
ругой Галиной Николаевной.

Алексей Петриченко вручил
Марии Андреевне персональное
поздравление от президента
России. От губернатора поздра-
вительную открытку передала Та-
тьяна Масленникова.

Гости пожелали имениннице
крепкого здоровья, неиссякае-
мой энергии и благополучия, по-
благодарили за вклад в прибли-
жение Великой Победы:

- Вы человек, который все-
ляет во всех нас оптимизм и
энергию. Пусть она у Вас будет
нескончаемой! Долгих Вам лет
жизни, и чтобы все Ваши род-
ные и близкие тоже были здо-
ровы и счастливы. Тогда Ваша
душа будет на месте и будет ра-
доваться. Живите долго-долго-
долго! Мы Вас очень любим и
уважаем! Низкий Вам поклон за
Вашу большую жизнь, за Ваш
труд!

Мария Андреевна настоящая
труженица. С детства трудилась
в колхозе им. Сталина в деревне
Пышма Свердловской области,
познала все тяготы военного вре-
мени.

- В 1937 году нашего отца
арестовали и расстреляли, как
врага народа. Реабилитирова-

ÞÁÈËÅÉ

ли его только в 1954 году. Нас у
мамы осталось пятеро детей,
всё хозяйство держалось на
мне. Летом от зари до зари на
колхозных работах в поле и на
покосе, зимой рыли окопы, а
ведь ещё была учёба в школе.
Окончив 9 классов, пошла учить-
ся на курсы бухгалтеров и всю
жизнь проработала бухгалте-
ром. Поэтому и сейчас не сижу
на месте нисколько. Дочь сме-
ется: "Мама, полежи хоть пять
минут!" Только прилягу и опять
мне что-нибудь да надо делать.
Вот такая у меня жизнь. Однако
считаю, что я счастливая: у меня
замечательные дети, с мужем 2
апреля будем отмечать 75 лет
со дня свадьбы. Воспитали тро-
их детей, всем дали образова-
ние. У нас 9 внуков и 10 правну-
ков. Рада, что я кому-то нужна!
Я и поесть приготовлю, и при-

берусь, и всё по дому могу
сделать. Принимаю участие в
мероприятиях, которые прово-
дит Совет ветеранов. Так что не
сижу без дела.

А ещё меня очень выручает
гимнастика. Вот уже 50 лет каж-
дое утро занимаюсь ею, и по-
этому у меня здоровья хватает
пока на всё. Досталось, конечно,
в детстве, но всё уже в прошлом.
И слава Богу, что мы живем в
России! В Мегион мы приехали
в 1999 году и никуда уезжать от-
сюда не хочу, очень люблю наш
город! - поделилась Мария Ан-
дреевна.

Желаем имениннице, чтобы
её никогда не подводило здоро-
вье, жизнелюбие и оптимизм не
иссякали, а близкие люди ра-
довали заботой и вниманием!

С юбилеем, уважаемая Ма-
рия Андреевна!

ÏÐÎÅÊÒ

ЗАДАНИЕ № 9. Всей семьей
идем в музей (или просто культурно
проводим время). На этот раз
даём почти полную свободу фан-
тазии: идите в библиотеку, отправ-
ляйтесь на выставку в музей, на
спектакль в театр или просто про-
гуляйтесь возле достопримеча-
тельностей в своем населенном
пункте. Главное - проведите время
культурно и всей семьей!

Что нужно сделать:
1) Сходите в музей, театр,

библиотеку. Можете, например,
сфотографироваться с семейной
реликвией: это тоже зачтем!

2) Сделайте общую фотографию.
3) Выложите фото у себя на

"Всей семьей"

Движение "Инициатива"
ГЛАВА Мегиона Алексей Пет-

риченко встретился с представи-
тельницами городского женско-
го движения "Инициатива", что-
бы обсудить с ними проекты по
развитию города.

Напомним, движение было
создано в феврале 2023 года, в
него вошли 20 активных мегио-
нок. За год участницами были ре-
ализованы проекты "Будем
жить!", "МегаНация", "Ковер
дружбы", "Мама - сердце Все-
ленной", "Мы рядом!", "Вера в
сказку", благотворительная "Бит-
ва умов", "Дерево мира". Пред-
ставительницы движения приня-
ли участие в форсайт-сессии по
развитию города, в Междуна-
родном патриотическом форуме
"Катюша", организовали и про-
вели конкурс "Женщина в циф-
ре". С подведения его итогов и
награждения победителей нача-
лась встреча главы города с ме-
гионками.

ÂÑÒÐÅ×À

Первое место в конкурсе
"Женщина в цифре" завоевала
Надежда Марчук, второе разде-
лили Александра Кузьменкова и
Наталья Бугаева. Дипломы побе-
дителей и памятные подарки де-
вушкам вручил глава города Алек-
сей Петриченко.

Общение началось с привет-
ственного слова Ирины Гайчен-
цевой, председателя региональ-
ного отделения Союза женщин
России, которая присоединилась
к мероприятию по видеоконфе-
ренцсвязи. Ирина Александров-
на отметила общественную ак-
тивность мегионок, их лидерские
качества; рассказала руководи-
телю муниципалитета о меропри-
ятиях регионального и всерос-
сийского уровня, в которых смо-
гут принять участие мегионские
активистки, а также о том, что
городское женское движение
планирует представлять в Меги-
оне Союз женщин России.

Участницы движения "Ини-
циатива" представили Алексею
Владимировичу идеи, которые
они уже реализовали, и поде-
лились новыми.

Так, Светлана Харьковских
предложила оформить в ро-
дильном отделении городской
больницы фотозону под рабо-
чим названием "Я родился в
Мегионе". Также в планах деву-
шек высадить рябиновую "Ал-
лею тепла", установить скамью
"Бесконечность" в одном из об-
щественных пространств Меги-
она как символ любви в супру-
жеской жизни, реализовать
проекты межмуниципального и
международного уровня в на-
правлении "Общественная дип-
ломатия".

- Хочу отметить, что ставить
планы и реализовывать идеи у
мегионок получается очень не-
плохо. За год собственными си-
лами, вкладывая профессио-
нальные навыки, творческие
способности и средства, де-
вушки реализовали много про-
ектов - фестивали, благотвори-
тельные акции, мероприятия по
поддержке семей участников
специальной военной опера-
ции, онкологических больных, по
развитию творческого потенци-
ала мегионских школьников, по
гармонизации межнациональ-
ных отношений, сплочению го-
рожан. К реализации одной из
идей я тоже решил подключить-
ся. Это оформление в родиль-
ном отделении городской боль-
ницы фотозоны. По-моему, от-
личная идея, которая как никог-
да актуальна в Год семьи, объяв-
ленный президентом Владими-
ром Путиным, - отметил в об-
щении с журналистами глава
Мегиона Алексей Петриченко.

странице в ВКонтакте с хеште-
гом #всейсемьей.

Напоминаем, что уже 27 фев-
раля пройдет третий большой
розыгрыш призов среди всех
участников!

Все задания можно выпол-
нить до 29 марта. Ищите их по
ссылке https://vk.com/topic-
223569207_49703291.

Если вдруг вы недавно при-
соединились к нашему дружно-
му проекту и не знаете, с чего
начать, мы собрали самые по-
пулярные вопросы и понятно на
них ответили, чтобы вам было
удобнее: https://vk.com/topic-
223569207_49773311.
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ÌÈÐ ÂÀØÅÌÓ ÄÎÌÓ

В последние годы мы часто слы-
шим о семьях с приёмными детьми.
Увеличение их числа может вызвать
удивление. Ведь давно прошли девя-
ностые, когда после распада СССР
Россию захлестнула волна кримина-
ла, наркомании, когда распадались
семьи, и вследствие этого многие
дети жили в социально опасных ус-
ловиях или становились беспризор-
ными. К настоящему времени жизнь
в стране наладилась, безработицы
нет. Так откуда же столько сирот при
живых родителях?

НО ЕСЛИ вдуматься, иначе и быть не
могло! Если девочки и мальчики, юноши
и девушки подсели на наркотики или при-
страстились к алкоголю в те "лихие де-
вяностые", каков шанс, что они смогли
стать хорошими родителями? Одни хо-
тят исправиться, но не могут, а другие
даже и не пытаются. И органам соцопеки
приходится изымать детей и передавать
их в детские дома или другие семьи.

Общеизвестно, что выпускники детс-
ких домов часто оказываются неприспо-
собленными к жизни, не знают элемен-
тарных вещей, и потому, достигнув совер-
шеннолетия, могут из-за своей неопыт-
ности вновь оказаться в сложных жизнен-
ных ситуациях. А в хорошей семье дети
учатся любви, взаимопомощи и многим
домашним мелочам: например, как сва-
рить суп, испечь блины и так далее.

Невозможно переоценить важность
миссии, которую взяли на себя приём-
ные родители, важность для каждого ре-
бенка, которого они берут под свою опеку,
и важность для будущего всей нашей
страны. Это важный, но очень сложный
шаг - взять на себя ответственность за
воспитание чужих детишек. Однако суп-
руги Алена Викторовна и Дмитрий Алек-
сандрович Вариводовы решились на
него. На то была веская причина. У жены
это второй брак. Когда она познакомилась
с Дмитрием Александровичем, у неё уже
было двое детей: Кристина, которой сей-
час 28 лет, и Владимир, в настоящее вре-
мя ему 24 года. Дмитрий Вариводов вы-
рос в многодетной семье и считает, что
семья без детей - это не семья. Хотелось
иметь собственного ребенка, но не полу-
чилось, как говорят, Бог не дал. Потому и
решили взять ребенка из детского дома.

Оба супруга окончили Тюменский го-
сударственный университет по направ-
лению "Разработка нефтяных и газовых
месторождений", познакомились на ра-
боте в цехе № 4 Ватинского нефтегазо-
добывающего управления в 2009 году, по-
женились в 2014-м. Работая в "СН-МНГ"
на ИТРовских должностях, оба они име-
ют достойную заработную плату. Зара-
нее отучились на курсах приёмных роди-
телей, увеличили свою жилплощадь; у
них две квартиры на одной лестничной
площадке: двух- и трёхкомнатная.

В 2016 году Алена Викторовна при-
везла из Челябинского детского дома
Алену, Кристину и Максима Смирновых.
Так в семье сразу стало две Алены - мама
и приёмная дочь, и две Кристины.

Алёна Викторовна рассказала:
- У нас есть финансовая и физичес-

кая возможность, здоровья хватает, по-
тому и подумали о приёмных детях. Что-
бы нам не пришлось уходить с работы,
взяли детишек негрудного возраста. Са-
мым младшим был семилетний Максим,
он у нас в первый класс пошёл. Сначала
думали, что нам троих достаточно, но тут
сотрудники опеки предложили взять Гри-
шу. А ему уже 14 лет, сложный возраст.
Сомневались, получится ли. Поехали в
Высокий знакомиться, только зашли в со-
циальный приют, он сразу заявил: "Я вас
ждал!" Ну, если ждал, мы не смогли отка-
заться. Потом работники опеки предло-
жили позаботиться о 14-летнем Олеге,
тоже из Мегиона. Сложности, конечно,
были. Но ведь и со своими детьми не
всегда всё гладко получалось. Такова
жизнь...

Дмитрий Александрович пояснил:
- Дети у нас хорошие. Основное, из-

за чего возникали проблемы, - это их
лень: часто нам приходилось подталки-
вать их к тому, чтобы они делали и то, что
не хочется. Я как приёмный папа занят
конкретно физическим и моральным
воспитанием. С мальчиками занимаюсь
спортом, слежу, чтобы они не пропускали
тренировки. У нас и Алёна три года за-

В НЕПРОСТОЕ для страны время, когда
наши бойцы выполняют свой долг на
полях специальной военной операции, в
тылу находятся сотни и тысячи людей,
готовых поддержать и оказать любую
посильную помощь, чтобы приблизить
успешное ее завершение. Благодаря та-
ким людям в Мегионе также удалось
проделать огромную работу, в основе
которой неравнодушие, патриотизм и
искреннее желание помочь стране пре-
одолеть очередной международный вы-
зов.

9 февраля во Дворце искусств прошла
торжественная церемония награждения
волонтеров-активистов, которые оказы-
вали содействие в работе военного ко-
миссариата, поддерживали доброволь-
цев, принявших решение идти защищать
интересы Родины и ее жителей в борь-
бе с неонацисткими проявлениями.

С приветствием к награждаемым обра-
тился глава города Алексей Петриченко:

- Ваш вклад в общее дело заслуживает
особых слов благодарности. По зову
сердца каждый из вас откликнулся на
запрос времени и активно включился в
решение важных для страны вопросов.
Ещё раз спасибо за ваше неравноду-
шие, желание помогать и участвовать в
жизни города и государства, судьбе
земляков, находящихся на передовой.

За активную гражданскую позицию, пат-
риотизм, участие в волонтерской дея-
тельности, направленной на выполнение
стратегически важных задач, были на-
граждены 163 мегионца.

Первый заместитель главы города Ме-
гиона Игорь Алчинов также поблагода-
рил активистов за взаимодействие и
участие в совместных мероприятиях,
понимание важности происходящих в
стране процессов.

- В очередной раз хотелось бы отметить,
как много в Мегионе людей, воодушев-
ленных и сплоченных вокруг общей за-
дачи, нацеленных на оказание всесто-
ронней поддержки нашим войскам, на-
ходящимся в зоне СВО. Все, что мы де-
лаем, делаем с верой в приближение
Победы. Спасибо за понимание, внут-
ренний настрой и активную волонтерс-
кую деятельность, - отметил Игорь Ген-
надьевич.

Поблагодарил мегионских активистов и
военный комиссар Мегиона Эдуард Ма-
каров.

- Мегион - мирный город, где люди за-
нимаются созидательным трудом. Но так
сложилось, что многим нашим жителям
пришлось включиться в новую для себя
деятельность: оказывать помощь в ра-
боте военкомата. Сначала было нелегко,
но со временем наши помощники набра-
лись опыта. Был обработан огромный
массив информации. И мы смогли всё
выполнить только благодаря вам. Спа-
сибо за то, что подошли к этому со всей
ответственностью, - подчеркнул Эдуард
Владимирович.

Торжественная церемония награждения
волонтеров прошла под музыкальное со-
провождение. Вокальный ансамбль "Ме-
гаНотки", Шолпан Оспанова, Лилия Ле-
бедева и Екатерина Каметова исполни-
ли для приглашенных лирические ком-
позиции.

Счастье - это дружная семья

нималась рукопашным боем, в точности
как Максим и Василий, и выигрывала со-
ревнования. Роман занимается в клубе "9
Легион" грэпплингом (стиль ближнего боя
в единоборствах с использованием зах-
ватов).

С мальчиками Вариводовы смогли
подружиться, поладить, и те, в прошлом
трудные подростки с улицы, стали их по-
мощниками. Григорий, самый старший из
приёмных детей (ему 22 года, он уже и в
армии отслужил) и, кажется, самый сло-
воохотливый, называет Алену Викторовну
не просто мамой, а лучиком света. Маль-
чики, жившие в очень неблагоприятных
условиях, узнавшие много плохого, под
опекой добрых родителей смогли рас-
крыть свои души, на любовь ответили
любовью. И с их поддержкой Алена Вик-
торовна и Дмитрий Александрович уже
без опаски принимали в семью других
детишек. Чаще это было по просьбе ра-
ботников социальной защиты. Когда вста-
вал такой вопрос, супруги обязательно
советовались с детьми: каково их мнение,
смогут ли назвать братьями и сёстрами
кого-то ещё? С родителями до сих пор
живет родной сын Владимир, по семей-
ной традиции работает в "СН-МНГ". И он,
и повзрослевшие воспитанники, которые
уже живут отдельно, обязательно прини-
мают участие в таких семейных советах. В
настоящее время в просторной квартире
Вариводовых восемь детей, а было вре-
мя, когда здесь жили 11 детишек. И как
удавалось справиться с такой шумной
оравой? То, что в их семье шумно и весе-
ло, мы убедились, побывав в гостях. Это
при том, что собраться ради встречи с
журналистами смогли далеко не все.

- Мы справляемся, потому что друж-
ны, - объяснила Алена Викторовна. - Мои
дочь и сын тоже приняли всех как родных.
Когда мы принимали детей, сразу же пре-
дупреждали, что работаем, потому они
сами должны о себе заботиться. Сразу же
учили их готовить, ухаживать за собой.
Стараемся, чтобы дети вышли в жизнь
подготовленными. И все они у нас само-
стоятельные. У нас всё как в обычной се-
мье, где мама и папа ходят на работу, стар-
шие заботятся о младших, помогают им с
уроками, сами себе обед приготовить
способны. Мальчики тянутся к папе, де-
вочки - к маме. Учим их всем домашним
премудростям.

Из этой семьи "выпустились", то есть
стали совершеннолетними шестеро. Пер-
вые воспитанницы - Кристина и Алена -
живут отдельно, оканчивают Мегионский
колледж. Кристина будет технологом эс-
тетических услуг, мечтает открыть свой са-
лон красоты. Алена уже вышла замуж за
своего одноклассника. Ее муж отслужил
срочную службу в армии и заключил кон-
тракт на участие в СВО. Алена учится на
воспитателя детского сада, ждёт возвра-
щения мужа, и вся большая дружная се-
мья поддерживает молодую жену. А если
бы девушка жила в детдоме, то после со-
вершеннолетия с кем бы она могла делить-
ся своими тревогами? Кристина, сравни-
вая жизнь в детском доме и в семье, рас-
сказала:

- Мы в детдоме жили пять лет; там было
неплохо, воспитатели хорошие, не было
ощущения, что мы хуже других. Здесь не
сразу привыкли, что у нас появились мама
и папа. Оказалось, это приятное ощуще-
ние: знать, что мама вечером придет с

работы, приготовит что-то вкусное, научит
нас чему-нибудь. Маме с папой интерес-
но, как идут наши дела, они могут позво-
нить днем, спросить, все ли хорошо. При-
ятно знать, что о нас кто-то заботится. К
тому же в детдоме нам не говорили о важ-
ности выбора профессии. А здесь папа и
мама сразу поставили цель: надо хорошо
учиться, чтобы получить хорошую профес-
сию и обеспечивать самих себя. Они на-
нимали репетиторов, так как мы отстава-
ли от школьной программы…

Повествование Олега о том, как он жил
в прошлом, намного печальней. Он жил с
бабушкой, а когда она заболела, ухаживал
за ней, лежачей. После ее смерти сотруд-
ники опеки привели мальчика к Вариво-
довым. Ему было уже 14 лет.

- Бабушка, дядя, с которыми я общал-
ся, много выпивали, - рассказал он. - Это
влияло на моё восприятие мира. Я думал,
что это и есть нормальная жизнь. Дома еды
не было. Я лет с восьми ходил в компью-
терный клуб, играл целыми днями, а лет с
десяти меня там оставляли за админист-
ратора и за это давали немного денег. Ког-
да бабушка умерла, мне предлагали по-
ехать в Тюмень к её сестре. Но я хотел ос-
таться в Мегионе, и меня привели сюда.

Я удивлялся: ничего себе! Оказывает-
ся, есть семьи, где не пьют! Увидал салат
на столе: а что это? Раньше на день рожде-
ния меня только за уши дергали, и всё,
дальше иди на чердак или под кровать. А
здесь ради меня стол накрыт, суши зака-
заны, подарки получаю… Конечно, меня
сначала тянуло в другую сторону, я хулига-
нил, но всё это в прошлом. Папа и мама
прививают совсем другие ценности. Я в
этом году оканчиваю колледж, буду масте-
ром по ремонту и обслуживанию автомо-
билей. Отслужу в армии и дальше хочу в
университет. Хочу заработать много денег,
чтобы у мамы на каждый день недели были
разные машины. Без этой семьи я не знаю,
где бы я был, был ли жив вообще...

Алёна Викторовна поделилась своими
размышлениями:

- Наше государство помогает небла-
гополучным семьям, до последнего спа-
сает родную семью: родителей-алкого-
ликов даже лечат, помогают работу най-
ти, потом снова лечат. Но не все способ-
ны образумиться, и приходится детей
передавать в приюты или детдома. А де-
тям нужны хорошие семьи. Я знаю, что в
детдомах даже в 16-18 лет подростки
мечтают попасть в хорошую семью к при-
емным родителям. Если ребенок выхо-
дит из детдома в 18 лет, ему потом некуда
возвратиться. Его никто не ждет, никто
не интересуется его судьбой. А у нас
дружная семья, чуть что случилось - опять
все у нас. И мы постоянно созваниваем-
ся. Трое наших воспитанников уже полу-
чили квартиры от государства. Но все
праздники мы вместе отмечаем, вместе
Гришу в армию провожали, вместе встре-
чали. Алену замуж выдавали дружно. Они
обещают, что ещё и внуков к нам будут
приводить.

За детей, которые нашли тепло и лю-
бовь в семье Вариводовых, можно пора-
доваться. А сколько ещё остаётся дети-
шек, которые живут примерно в таких же
условиях, как Олег? Как бы хотелось всем
им найти таких же отзывчивых, самоот-
верженных, добрых приёмных родителей!

Елена ХРАПОВА

ÄÎÁÐÎÂÎËÜ×ÅÑÒÂÎ

Благодарность

волонтерам-

активистам
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Каждое обучение � новый опыт
ÂÛÁÎÐÛ-2024

С 12 января по 27 февраля в округе организуют
26 двухдневных семинаров во всех 22 муниципальных
образованиях

Членам участковых комиссий предстоит дойти
до каждого избирателя региона

Сегодня доступ к интернету есть у 99,99% югорчан

В Югре общественные наблюдатели продолжают подготовку к выборам президента.

Алексей НЕЙМАН

"Участники обучения очень активные, позитивные. Были те,
кто впервые знакомился с избирательным процессом. И
были те, кто помогал новичкам. Радует, что много неравно�
душной молодежи. Наша общая задача � работать так,
чтобы выборы прошли прозрачно и легитимно".

Ольга СИДОРОВА, заместитель предсе�
дателя Общественной палаты Югры, член
Общественной палаты РФ:

�
2267

общественных
наблюдателей

планируется
подготовить

в Югре

�

БОЛЬШЕ трехсот человек
прошли специальное обучение
только на этой неделе. Это нерав�
нодушные, активные жители ок�
руга, готовые включиться в ра�
боту по обеспечению законнос�
ти, прозрачности и честности
главных выборов страны 15�17
марта.

Выборы должны
пройти честно
и без нарушений

До выборов президента еще
больше месяца, но у преподава�
телей регионального обществен�
ного штаба � членов Обществен�
ной палаты Югры � горячая пора.
С 12 января в каждом муниципа�
литете округа они проводят спе�
циализированные семинары,
чтобы будущие наблюдатели
были компетентны и готовы к ре�
альным ситуациям, которые мо�
гут произойти на избирательных
участках. Ранее модераторы та�
ких тренингов прошли подготов�
ку на федеральной площадке.

Так, 2 и 3 февраля серия обу�
чающих семинаров для обще�
ственных наблюдателей состоя�
лась в Мегионе, Пыть�Яхе, Сур�
гутском, Кондинском, Октябрьс�
ком и Ханты�Мансийском райо�
нах. Копилку знаний пополнили
336 человек.

� Пять лет назад я стала об�
щественным наблюдателем. За�
интересована в том, чтобы вы�
боры в нашей стране проходили
без нарушений и честно. Каждое
обучение приносит новые зна�

ния. Особенно интересны разбо�
ры реальных ситуаций, которые
могут произойти в дни голосова�
ния, мы учимся, как действовать.
Общественное наблюдение по�
могает в проведении выборов
без нарушений, провокаций, кон�
фликтов, � поделилась впечатле�
ниями общественный наблюда�
тель из Сургутского района, пред�
седатель первичной ветеранской
организации Федоровского, "се�
ребряный" волонтер Вера Рыч�
кова.

Чему учат наблюдателей
Главная задача общественно�

го наблюдателя � следить за че�
стностью выборов, за соблюде�
нием закона, не допускать нару�
шений. Преподаватели расска�
зывают о нюансах избиратель�
ного права, юридических тонко�
стях, учат грамотно и професси�
онально следить как за голосо�
ванием, так и за подсчетом бюл�
летеней, оперативно реагировать
на нештатные случаи и исправ�
лять ситуацию.

Наблюдатели будут по�пре�
жнему ориентироваться на "Зо�
лотой стандарт". Это методич�
ка, своего рода свод правил, ко�
торым должен следовать обще�

ственник на избирательном
участке. Специалисту нужно бу�
дет ответить на вопросы доку�
мента "да" или "нет", это помо�
жет указать на неточности или
несоответствия избира�
тельному законодатель�
ству.

Сами участники
обучения расска�
зали, что осозна�
ют всю ответ�
ственность, ведь
их работа � гаран�
тия честных и от�
крытых выборов.

� Для меня
важно, чтобы выбо�
ры всегда были чес�
тными, тайна голосова�
ния любого гражданина не
была нарушена, � отметила Евге�
ния Озерина из Мегиона.

� На обучении всегда узна�

ешь новое. Избирательная си�
стема в нашей стране транс�
формируется, и мы как созна�
тельные граждане должны
быть в курсе изменений зако�

нодательства. Также наша
задача � не допустить

провокаций. Хочет�
ся, чтобы при та�

ком важном собы�
тии, как выборы
президента РФ,
все было откры�
то и достоверно.
Мы к работе го�

товы, �  сказала
Мария Седова из
Кондинского рай�

она.
Следующие обуча�

ющие семинары пройдут
с 9 по 10 февраля в Нефтеюган�
ске, Сургуте, Нижневартовском
и Советском районах.

Югорчан оповестят о выборах
В округе продолжается обучение членов участковых комиссий, которым
вскоре предстоит дойти до каждого избирателя региона и рассказать
самое важное о выборах главы государства.

Алексей НЕЙМАН

С 17 ФЕВРАЛЯ по 7 марта сотрудники избирко�
ма совершат обход квартир и домов югорчан и рас�
скажут им обо всех деталях предстоящих выборов
президента: датах, времени, местах и формах голо�
сования. Федеральный проект получил название
"ИнформУИК", для его реализации разработали
специальное мобильное приложение. Оно облегчит
работу сотрудникам комиссий.

Всего к поквартирному обходу привлекут почти
три тысячи человек из всех 734 участковых комис�
сий, сейчас они проходят обучение. Так, на про�
шлой неделе в территориальных избирательных ко�

миссиях Нефтеюганска, Покачей, Радужного,
Нягани прошли практические занятия по тому,
как работать в мобильном приложении. Обход�
чики Сургута на тренинге в том числе знакоми�
лись с тем, что нужно сделать, чтобы общение с
избирателем было успешным. Участники семи�
нара в Октябрьском районе обсуждали, как про�
ходил аналогичный поквартирный обход в 2023
году.

По окончании обучения все сотрудники из�
бирательных комиссий пройдут итоговое тести�
рование и получат сертификат.

Доступ в интернет � всегда и везде
Югра представила свои IT�достижения в день цифровой экономики
в Москве.

Лолита ГАЛЬТ

ЦИФРОВАЯ ЮГРА

НА ВЫСТАВКЕ "Россия" про�
ходит форум национальных дости�
жений. Программа посвящена
цифровой экономике. Эксперты
Минцифры России рассказывают
о ключевых достижениях цифро�
визации в этой сфере за после�
дние 6 лет, а ведущие IT�компании
формулируют приоритеты и свои
ожидания от работы с государ�
ством.

Лидеры отрасли поделились
наработками по искусственному
интеллекту, промпт�инжинирин�
гу, развитию беспилотников и
профориентации в IT�сфере.
Также в рамках работы форума
прошли IT�викторины и мастер�

классы для детей, презентации
студенческих стартапов, лекции
и мастер�классы на тему искус�
ственного интеллекта, обсужде�
ние роли телемедицины в здра�
воохранении и концерт популяр�
ных российских артистов.

Югру на форуме представил
директор департамента инфор�
мационных технологий и цифро�
вого развития � заместитель гу�
бернатора Павел Ципорин, а так�
же ведущие эксперты отрасли
региона. Так, среди ключевых IT�
достижений округа в рамках на�
ционального проекта "Цифровая
экономика" � 1,3 миллиона под�
твержденных пользователей пор�

тала госуслуг. В электронном
виде доступно 348 услуг, 86 име�
ют статус массовых социально
значимых услуг, 16 оказываются
в формате "без чиновника". Все�
го в 2023 году югорчанам оказа�
но 13 миллионов услуг.

Сегодня доступ к интернету
имеют 99,99% югорчан и 351 со�
циально значимый объект. В ре�
гионе успешно развиваются циф�
ровые сервисы в образовании,
здравоохранении, спорте, лесной
отрасли. Кроме того, в автоном�
ном округе проводится много�
уровневая комплексная работа по
подготовке IT�кадров, а также в
сфере кибербезопасности.
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Секрет популярности “Росомахи” � в ручной сборке

Оборудование будет доставлено в воинские части,
где несут службу югорчане

В Донбасс, к нашим
ÑÂÎÈÕ ÍÅ ÁÐÎÑÀÅÌ

Губернатор Югры Наталья Комарова работала в Макеевке. Помимо встреч и тем, которые касаются помощи
региона в восстановлении города, у Натальи Комаровой была еще одна важная и ставшая традиционной задача �
передача для бойцов�югорчан груза по заявкам командиров воинских частей.

Виктория ШКЛЯР

�
Более

25
мер поддержки

военнослужащим
и их семьям
оказывается

в Югре

�

ВСЕМ МИРОМ
Во время рабочего визита в

Донецкую Народную Республи�
ку Наталья Комарова передала
от югорчан гуманитарный груз �
квадрокоптеры, БПЛА различ�
ных модификаций, системы уп�
равления, вездеходы "Росома�
ха", видеоочки, зарядные уст�
ройства.

Оборудование будет достав�
лено в воинские части, где несут
службу югорчане, и послужит
для выполнения задач в зоне
специальной военной операции.

� Сотрудничаем с команди�
рами, где служат югорчане, дру�
гими батальонами, стараемся
максимально откликнуться на
формируемые для фронта зап�
росы. Всем миром � от детей,
которые делают свечи, сухой
душ, плетут маскировочные сети,
до выделения бюджетных ас�
сигнований для закупки техни�
ки, оборудования, � сказала На�
талья Комарова.

Так, на заводе вездеходной
техники приобрели десять "Ро�
сомах". Машины созданы для
бездорожья и уверенно пре�
одолевают водные препят�
ствия, грязь, крутые склоны
в труднопроходимых ме�
стах. "Росомаха" � это
далеко не стандарт�
ный квадроцикл.
Это снегоболото�
ход, причем оте�
чественного про�
изводства. Соби�
рают такую тех�
нику уже 8 лет.
Одно это указы�
вает на то, что
квадроцикл полу�
чился качествен�
ным.

Секрет популяр�
ности "Росомахи" � в
ручной сборке и создателях.
Авторы не стали следовать по
пути наименьшего сопротивле�
ния и заказывать квадроциклы
в Китае. "Росомаха" сделана с
использованием узлов и агрега�

тов от автомобилей "Тойота", "Су�
зуки" и УАЗ, оснащается внедо�

рожными колесами от "Урала"
диаметром 110 сантимет�

ров. Высота дорожного
просвета до редукто�

ра � 40 сантиметров.
Это позволяет пре�
одолевать любое
бездорожье.

� Машины эти
мы выпускаем
давно, они ездят
по всей России и

отлично зареко�
мендовали себя.
Специальной под�

готовки для машин,
которые закупила

Югра для отправки в
зону СВО, не проводили:

наши вездеходы очень надежные.
Добавили только автоблокировку
на оба моста � тоже наша, рос�
сийская, "Иж�техно". Оставили
свои телефоны, все равно пона�

добится наша помощь в плане ре�
монта и комплектующих � техника

едет на фронт. Завод уже начал
выпускать и специальные "Росо�

махи" � вездеходы с возможнос�
тью дистанционного минирова�
ния, а также с площадками: на них
можно подвозить на передний
край боеприпасы, а оттуда опе�
ративно вывозить раненых, � го�
ворит менеджер ТЗВТ Виталий
Косенко.

НА ОСНОВАНИИ ЗАЯВОК
БОЙЦОВ

Отметим, на прошлой неде�
ле из Югры в зону СВО были от�
правлены четыре фуры с грузом
для военных. Они снаряжены
транспортом, техникой, элемен�
тами обмундирования, такти�
ческими аптечками, строитель�
ными материалами и инстру�
ментами, запасными частями
для автомобилей, тепловизион�
ными прицелами, лазерными
дальномерами, квадрокоптера�
ми, противодронными ружьями.
Это первая большая отправка в
2024 году � всего более 100 наи�
менований.

� Груз был сформирован по
поручению губернатора Югры
Натальи Комаровой, на основа�
нии поступающих заявок от во�
еннослужащих. В ближайшие
несколько недель доедет до ад�
ресата, � сказал первый замес�
титель главы региона Алексей
Шипилов в момент отправки.

Правительство Ханты�Ман�
сийского автономного округа
обеспечивает югорчан, проходя�
щих службу в зоне специальной
военной операции, всем необхо�
димым. Так, при заключении кон�
тракта бойцам выдается рюкзак
с предметами первой необходи�
мости, одеждой. На постоянной
основе поставляется оборудова�
ние и снаряжение по заявкам ко�
мандиров. Военнослужащим и их
семьям оказывают более 25 мер
соцподдержки, за каждой семь�
ей закреплен социальный коор�
динатор. Регион обеспечивает
семьи индивидуальным сопро�
вождением, а бойцов � медицин�
ским обслуживанием и реабили�
тацией.

Ценою собственной жизни
Наталья Комарова получила обращение от бойцов из Югры, которые рассказали о подвиге в ДНР
молодого парня из Сургута � Валентина с позывным "Колючий" � и о подробностях его последнего боя.

Виктория ШКЛЯР

“Сослуживцы попросили
рассказать о Валентине,
увековечить память
о нём, его подвиге. Выполним
просьбу участников СВО”

В ТОТ день ВСУ с помощью
ударных беспилотников атакова�
ли передовые позиции наших
бойцов: сначала били по всем,
потом � после отработки дрона�
корректировщика � по раненым.

"Колючий" после первой
атаки дронов�камикадзе выдви�
нулся из укрытия, чтобы прове�
сти визуальную разведку. С со�
седней огневой позиции он ус�
лышал крик раненого бойца и,
доложив командиру о "трехсо�
том", принял решение идти к
нему на помощь. Взяв в руки ору�
жие и радиостанцию, отправил�
ся к точке, где истекал кровью
раненый товарищ.

Наши уже по минутам знали,
с какой периодичностью укрона�
цисты отправляют в атаку БПЛА.
Времени до второй волны дро�
нов у него практически не оста�
валось, но "Колючий", добрав�
шись до раненого, успел оказать

ему первую медицинскую помощь
� профессионально остановил
кровь, вколол обезболивающее и
противошоковое. Спас парню
жизнь. Успел оттащить его в бе�
зопасное место и укрыть для мас�
кировки одеялом.

В этот момент он услышал звук
приближающихся дронов и от�
крыл огонь из автомата, чтобы
спасти раненого от повторной
атаки беспилотников. Понимая,
что до своих позиций не добе�
жать, он укрылся в ближайшем
разрушенном сооружении. Дрон�
корректировщик заметил нашего

бойца и направил на него группу
дронов�камикадзе. Валентин по�
гиб на месте.

Ему было 23 года. С четырех
лет он жил в Югре � родители пе�
ревезли его совсем малышом,
когда семья переезжала из Ка�

захстана.
Валентин
был мо�
б и л и з о �
ван в сен�
т я б р е
2022 года.
Б о й ц ы
р а с с к а �

зали, что любили его за самоот�
верженность, доброту и сме�
лость.

"Сослуживцы попросили рас�
сказать о Валентине, увековечить
память о нем, его подвиге. Выпол�
ним просьбу участников СВО", �
написала глава региона в своем
телеграм�канале.

ÏÎÄÂÈÃ ÃÅÐÎß
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ÂÎÅÍÍÀß
ÑËÓÆÁÀ

Грантовый конкурс
ÂÀÊÀÍÑÈÈ

В МЕГИОНСКОМ городском суде Ханты�Мансийс�
кого автономного округа � Югры открыт приём докумен�
тов для участия в конкурсе для замещения должности
гражданской службы категории "Специалисты" старшей
группы должностей гражданской службы � секретарь су�
дебного заседания отдела обеспечения судопроизвод�
ства.

Квалификационные требования: высшее юридичес�
кое образование без предъявления требований к стажу.

Прием документов осуществляется по адресу: Хан�
ты�Мансийский автономный округ � Югра, г. Мегион, пр.
Победы, 4 "А", каб. 2. Тел.: 8 (34643) 2�00�73.

ÄÂÈÆÅÍÈÅ
ÏÅÐÂÛÕ

УТЕРЯННЫЙ аттестат о среднем (полном) общем
образовании серия АА № 0000374, выданный МОУ
“СОШ № 1” пгт. Пойковского Нефтеюганского райо�
на ХМАО�Югры Тюменской области в 2007 году на
имя ИШБУЛАТОВОЙ Ульяны Флоритовны, считать
недействительным.

Вперёд с боевым настроем!

ÂÛÁÎÐÛ-2024

Профессиональный
отбор
Новый пункт отбора на

военную службу по контрак�
ту недавно открылся в Ханты�
Мансийске.Попасть туда
можно и через военкомат г.
Мегиона (телефоны 8�904�
880�08�07, 8�982�185�52�
72). Центр занимается комп�
лектованием войск военнос�
лужащими по контракту, ве�
дет информационно�агита�
ционную работу, а также учет
всех граждан, которые при�
ходят сюда. Для отправки в
зону специальной военной
операции можно сразу обра�
титься в пункт отбора воен�
нослужащих либо сначала в
муниципальный военкомат,
а уже оттуда с пакетом необ�
ходимых документов в пункт
отбора.

По словам начальника
пункта отбора на военную
службу по контракту 3�го
разряда Рамиля Каримова,
в среднем доброволец на�
ходится в центре около су�
ток.

� Здесь ориентируют по
видам и родам войск, выяс�
няют и уточняют военно�
учетную специальность.
Если таковой нет, то уточня�
ют профильное образова�
ние. Также проходит про�
фессионально�психологи�
ческий отбор, военно�вра�
чебная комиссия с выдачей
заключения о годности или
негодности к военной служ�
бе. Не подлежат призыву
граждане, имеющие инфек�
ционные заболевания,
опасные для общества, и те,
кто был осужден по особо
тяжким статьям, � пояснил
Рамиль Каримов.

В стандартный пакет до�
кументов добровольца вхо�
дят: копии свидетельства о
рождении, паспорта, ИНН,
СНИЛС, свидетельства о бра�
ке, рождении детей, о рас�
торжении брака, реквизиты
банковских счетов платеж�
ной системы "Мир", также
анализы на ВИЧ и гепатит,
тест на наркотики. В пункт
отбора съезжаются добро�
вольцы со всех муниципали�
тетов Югры, проезд и прожи�
вание оплачиваются государ�
ством.

Для удобства
добровольцев
Главное отличие нового

центра от прежнего в том, что
теперь военно�врачебная ко�

Центр отбора на военную службу приглашает югор�
чан заключить контракт. Он позволяет в течение суток
добровольцам оформить все необходимые документы.

миссия находится в одном
здании с пунктом отбора, и
претенденты могут быстро
и с комфортом пройти все
этапы оформления на воен�
ную службу.

Доброволец Валерий из
поселка городского типа
Талинки уже служил в зоне
специальной военной опе�
рации, но в составе частной
военной компании. От во�
инской службы мужчина от�
дыхал около полугода.

� Дело было незавер�
шенным, надо поехать и
дальше отработать, а по�
том обратно вернуться и
жить спокойной жизнью.
Товарищи, которые уходили
на службу, познакомили
меня с куратором. Здесь
меня быстренько оформи�
ли. Буду в морфлоте штур�
мовиком, � говорит Вале�
рий.

Даниил из Нижневар�
товска сначала обратился в
городской военкомат. Там
ему помогли собрать нуж�
ные документы и направи�
ли в пункт отбора.

� Все произошло очень
быстро. Еду с боевым на�
строем, планирую вернуть�
ся героем, � рассказывает
Даниил.

В Югре при заключении
контракта предлагают са�
мые высокие региональные
выплаты, обеспечивают
снаряжением, предостав�
ляют льготы семьям воен�
нослужащих.

Напомним, что в откры�
тии центра принимали уча�
стие полномочный пред�
ставитель президента РФ в
Уральском федеральном
округе Владимир Якушев,
губернатор Югры Наталья
Комарова, заместитель ко�
мандующего войсками Цен�
трального военного округа
Министерства обороны РФ,
генерал�лейтенант Дмит�
рий Глушенков, а также
председатель Народного
совета Донецкой Народной
Республики, Герой ДНР Ар�
тем Жога.

Подписывая контракт в
Центре отбора на военную
службу в Мегионе вы полу�
чаете самые лучшие усло�
вия в стране! За дополни�
тельной информацией об�
ратитесь по телефонам в
Мегионе 8�904�880�08�07,
8�982�185�52�72.

Запишитесь на
службу по контракту!

ДО 4 МАРТА ведется прием заявок для участия в конкурсе на
грант "Движения Первых". У участников есть шанс получить финан�
совую поддержку проекта, отвечающего интересам детей и моло�
дежи. Проекты должны соответствовать одному из направлений
движения.

В конкурсе могут принять участие школы, колледжи, обще�
ственные объединения, дома детского творчества, театры, библио�
теки, вузы, а также иные организации и индивидуальные предпри�
ниматели. Максимальная сумма гранта составит 15 миллионов
рублей. Прочитать подробную информацию и подать заявку
можно на сайте https://гранты.будьвдвижении.рф.

О приёме граждан

ÏÐÎÊÓÐÀÒÓÐÀ

21 ФЕВРАЛЯ 2024 года в рамках работы мобильной прием�
ной первый заместитель прокурора автономного округа Игорь
Александрович Меньшиков проведет прием граждан в прокура�
туре города Мегиона (ул. Заречная, 1) и Мегионской городской
местной организации Ханты�Мансийской общественной регио�
нальной организации Общероссийской общественной органи�
зации "Всероссийское общество инвалидов" в Ханты�Мансийс�
ком автономном округе � Югре (г. Мегион, ул. Сутормина, 2) .

Предварительная запись на прием производится по телефо�
нам 8 (34643) 3�37�42, 8 (34643) 3�41�14 или по адресу: г. Мегион,
ул. Заречная, 1 (прокуратура г. Мегиона).

ÎÁÚßÂËÅÍÈß

Своих не бросаем
В АДМИНИСТРАЦИИ Мегиона состоялось заседа�

ние рабочей группы по обеспечению социального со�
провождения семей мегионцев, проходящих службу в
зоне специальной военной операции.

Присутствующие обменялись актуальной межведом�
ственной информацией об участниках спецоперации, а
также о вступивших в силу новых законодательных актах.

Так, внесены изменения в приложение 1 к распоряже�
нию правительства автономного округа от 3 ноября 2022

года № 683�рп "О комплексном сопровождении в Ханты�
Мансийском автономном округе � Югре граждан Российс�
кой Федерации, принимавших участие в специальной во�
енной операции, в том числе получивших ранения" в части
алгоритма оказания медицинской помощи и реабилитации
участников спецоперации, а также социальной реабилита�
ции членов семьи бойца. Кроме того, с 7 февраля 2024 года
введен беззаявительный порядок обеспечения участников
СВО техническими средствами реабилитации.

На вопросы готовы ответить специалисты администра�
ции города по телефону 9�63�39 или управления соцзащи�
ты населения � 4�31�17.



8
«МЕГИОНСКИЕ НОВОСТИ»
16 ФЕВРАЛЯ 2024 Г. ÏÎÄ ÇÀÍÀÂÅÑÏÎÄ ÇÀÍÀÂÅÑÏÎÄ ÇÀÍÀÂÅÑÏÎÄ ÇÀÍÀÂÅÑÏÎÄ ÇÀÍÀÂÅÑ

Главный редактор – Вячеслав Александрович КАЛГАНОВ. Тел.: 5�90�65

Газета издается МАУ «Информационное
агентство «Мегионские новости».
Адрес издателя:
ХМАО�Югра, Тюменская обл.,
г. Мегион, ул. Чехова, 1.
E�mail: megnews@mail.ru.

Газета зарегистрирована Управлением Федеральной службы по надзору в сфере связи, информационных технологий и массовых коммуникаций по Тюменской области,
по ХМАО�Югре и ЯНАО. Регистрационный номер � ПИ № ТУ 72�00358 от 07.07.2011г. Индекс � 29392.

Мнение редакции не всегда совпадает с мнением авторов. За со�
держание рекламы и объявлений несёт ответственность рекламо�
датель. Заявки на размещение рекламы и объявлений принима�
ются ежедневно, кроме субботы и воскресенья, с 9�00 до 17�00.
Справки по телефону: 5�90�42.

Отпечатано: ООО «Печатный мир», г. Сургут, ул. Маяковского, 14. Тел.: (3462) 37�55�40, 22�04�43. Способ печати: офсетный. Подписание номера по графику: 15.02.2024 г. в 15.00. Фактически: в 17.00. Тираж 5 000 экз.

Адрес редакции:
ХМАО�Югра, Тюменская обл.,
г. Мегион, ул. Чехова, 1.
Электронная версия газеты на сайте admmegion.ru.
Корреспонденты: 5�90�35.
Отдел рекламы: 5�90�42.

12+

Учредитель: Администрация г. Мегиона

ÒÓÐÍÈÐ

МарияМарияМарияМарияМария
СТСТСТСТСТАРОДУБАРОДУБАРОДУБАРОДУБАРОДУБ

ÑÏÎÐÒ

“Лыжня России 2024”
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ÏÎÃÎÄÀ

“Северные амазонки”

ВЕТЕРВЕТЕР

10 ФЕВРАЛЯ на стадионе спортивного центра по улице
Норкина состоялась XLII Всероссийская открытая массовая
лыжная гонка "Лыжня России". По всей стране в этот день сот�
ни тысяч любителей лыжного спорта вышли на старт, чтобы с
пользой провести выходные.

В Мегионе поучаствовать в спортивном забеге смогли люди
всех возрастов � и совсем юные ребята от 7 лет, и люди постар�
ше. Каждая возрастная категория имела собственную дистан�
цию: начиная с 500 метров и заканчивая 3 километрами. Также
в этот раз было кое�что новое � семейный забег, организован�
ный в рамках Года семьи, объявленного в 2024 году президен�
том России.

Перед началом соревнований к участникам "Лыжни Рос�
сии" обратился глава города Мегиона Алексей Петриченко.

� Добрый день, дорогие друзья, любители спорта и здо�
рового образа жизни! Приветствуем вас на всероссийской
лыжной гонке, на самом массовом мероприятии в нашей стра�
не. Я рад, что каждый год мы собираем много участников. Всем
вам желаю хорошего настроения, спортивного азарта и, ко�
нечно же, победы! � отметил Алексей Владимирович.

Главный судья соревнования Алексей Соломенников
рассказал участникам забега о том, как будет проходить
гонка и где можно размяться. Также для всех собравшихся в
спортивном центре оборудовали места, где можно согреть�
ся и подготовиться.

Первыми на старт вышли мальчики, а потом и девочки в
возрасте от семи до восьми лет. Они подошли к забегу со
всей ответственностью � внимательно слушали организа�
торов и выложились на полную.

Большинство из них не занимается спортом профессио�
нально, но это не помешало весело провести время. Среди бо�
лельщиков, которые громко поддерживали ребят, были не только
друзья и родственники, но и педагоги.

� Наши детки сегодня участвовали в лыжной гонке. Анд�
рей даже занял первое место! Девочки тоже большие мо�
лодцы, но им не хватило совсем чуть�чуть до победы. Они
будут тренироваться и на следующий год обязательно
возьмут призовые места, � сказала Анна Кравченко, препо�
даватель начальной школы № 4.

Восьмилетнюю Василису Кулакову пришли поддержать её
родные, ведь она принимала участие в лыжной гонке впервые
и очень волновалась. Призового места занять не удалось: в этот
раз конкуренция была огромной, остальные спортсменки тоже
хорошо подготовились. Но Василиса не отчаивается и собира�
ется продолжить тренировки, чтобы в следующем году при�
нять участие в гонке ещё раз и обязательно одержать победу.

Участников каждой возрастной группы награждали отдель�
но, им вручали заслуженные медали за призовые места.

Также каждый желающий мог поучаствовать в развле�
кательной программе. Дети с большим удовольствием иг�
рали в активные игры на свежем воздухе и хорошо повесе�
лились!

От идеи до реализации
ÃÐÀÍÒÛ

В МЕГИОНЕ на базе
Модельной детско�юно�
шеской библиотеки про�
шла образовательная сес�
сия по вопросам участия в
конкурсах Фонда прези�
дентских грантов и Прези�
дентского фонда культур�
ных инициатив.

Открыл сессию и по�
приветствовал всех участ�
ников заместитель гене�
рального директора Фон�
да гражданских инициатив
Югры Эльвин Сахаветович
Мириев.

Спикерами выступили
сотрудники Фонда граж�
данских инициатив Югры:
начальник отдела образо�
вательных технологий Ма�
рина Дмитриева и веду�
щий специалист отдела
Виктория Шипилова.

� Участникам сессии
рассказали о порядке про�
ведения и условиях учас�
тия во втором конкурсе
2024 года на предоставле�
ние грантов Президентско�
го фонда культурных ини�
циатив и Фонда президен�
тских грантов. Основное

внимание было уделено
грамотному оформлению
собственной идеи: учились
заполнять заявку, опреде�
лять цели, конкретизиро�
вать задачи, продумывать
мероприятия, составлять
бюджет проекта. Также
организаторами была пре�
доставлена возможность
провести работу над ошиб�
ками на примере грантов,
которые не победили в кон�
курсах. После проведения
сессии все желающие мог�
ли получить индивидуаль�
ные консультации у экс�
пертов, � прокомментиро�
вал итоги мероприятия ру�
ководитель городского Ре�
сурсного центра граждан�
ских инициатив Сергей
Сапичев.

Напомним, в настоящее
время ведется прием зая�
вок на грантовые конкурсы.
До 20 февраля можно на�
править свои предложения
и проекты в Президентс�
кий фонд культурных ини�
циатив. Получить финан�
совую поддержку на их ре�
ализацию без ограничения

по сумме могут НКО, ком�
мерческие организации,
предприниматели и муни�
ципальные учреждения.
Подробная информация о
номинациях доступна по
ссылке фондкультурныхи�
нициатив.рф.

До 15 марта во втором
конкурсе 2024 года Фон�
да президентских гран�
тов могут принять учас�
тие СОНКО. Доступны 11

направлений, ознако�
миться с которыми мож�
но на сайте президентс�
киегранты.рф.

Организаторы предла�
гают не затягивать с заяв�
кой. Помощь в ее оформ�
лении готовы оказать кон�
сультанты ресурсного цен�
тра города, расположенно�
го по адресу: ул. Строите�
лей, 11/4 (первое крыльцо
со стороны ул. Новой).

С 9 ПО 11 ФЕВРАЛЯ в
Мегионе проходил IV Меж�
региональный турнир по
боксу "Северные амазон�
ки" среди девочек, деву�
шек, юниорок, женщин.

В мероприятии приня�
ли участие 60 спортсменок
из 16 команд Тюменской
области, Югры и Ямала.
Почетным гостем турнира
стал чемпион Европы и
мира, призёр Олимпийс�
ких игр Александр Мале�
тин.

ИТОГИ ВЫСТУПЛЕНИЯ:
Девочки 2010�2011 г.р.

1 место: Регина Илья�
сова (Тобольск), Ульяна
Сачук (Покачи), Екатерина
Койпаш (Сургут), Милана
Шарипова (Сургут), Гунаш
Алиева (Покачи), Мирос�
лава Кузьмичева (Новый
Уренгой), Виктория Айма�
метова (Тобольск), Алек�
сандра Сезина (Лангепас),
Елизавета Шентябина (По�
качи), Дарья Петренко (Со�
ветский район), Мария

Спиреденко (Радужный) и
Софья Зудова (Ново�
аганск).

Девушки 2008�2009 г.р.
1 место: Амина Алиева

(Лангепас), Маргарита Са�
баева (Ишим), Алина Ша�
рипова (Сургут), Хадижа
Абдулгаджиева (Пыть�Ях),
Валерия Божко (Тюмень),
Дарья Астапова (Тобольск),
Елизавета Щербина (Пой�
ковский), Татьяна Иванова
(Мегион), Виолетта Коло�
шева (Тобольск), Маргари�
та Ротарь (Радужный), Ека�
терина Егорова (Мегион) и
Карина Краус (Нижневар�
товск).

Юниорки 2006�2007 г.р.
1 место: Лейла Юнусо�

ва (Пыть�Ях), Зайнаб Кари�

мова (Радужный) и Карина
Кочиева (Пыть�Ях).

Женщины 2005 г.р. и
старше:

1 место: Светлана Ткач
(Нижневартовск), Мадина
Хакимова (Радужный) и
Виктория Мансурова (Ра�
дужный).

Федерацией бокса Ме�
гиона были учреждены
специальные призы в но�
минациях: "Лучший судья"
� Альберт Якупов (Сургут),
"Самая красивая причес�
ка" � Карина Кочиева
(Пыть�Ях), "За волю к по�
беде" � Виктория Аймаме�
това (Тобольск), "Лучший
боксёр" � Алина Шарипова
(Сургут).

Поздравляем всех
спортсменок с победой!

ÏÎÇÄÐÀÂËÅÍÈÅ

Мегионская городская организация
 "ВОИ" поздравляет с юбилеем

Марию Андреевну ГАЙКО, Марию Николаевну
КУКСА, Галину Викторовну МИРОШКИНУ,

Юрия Валентиновича НЕТЫКША!

Мы поздравляем вас с прекрасной датой!
С юбилеем!
И пожелать хотим сейчас, чтоб стало на душе
теплее,
Чтобы забота и любовь всегда вас окружали,
Чтоб позитивом вновь и вновь,
Вам сердце счастьем наполняли!

О графике работы
БУ “Мегионская городская больница”

в праздничные дни
АМБУЛАТОРНО�поликлинические службы � 24.02.2024,

9.03.2024 с 8.00 до 13.00 по графику рабочей субботы.
Фильтр�бокс, обслуживание вызовов на дому, врачи уча�

стковые терапевты, врачи общей практики, врачи участко�
вые педиатры, врачи акушеры�гинекологи, узкие специали�
сты по графику.

Отделение неотложной медицинской помощи взрослой
поликлиники: обслуживание вызовов на дому 23.02.2024,
25.02.2024, 8.03.2024, 10.03.2024 с 8.00 до 13.00 в режиме
неполного рабочего дня.

Кабинет неотложной медицинской помощи детской по�
ликлиники � 24.02.2024, 9.03.2024 в режиме неполного ра�
бочего дня с 7.30 до 13.00.

Врачебная амбулатория пгт. Высокого � 24.02.2024,
9.03.2024 в режиме рабочей субботы с 8.00 до 13.00: врачи
участковые терапевты (врачи общей практики), фельдшер.


